

NU-USA-208

14-5-15



"Votre véritable vocation consiste à acquérir la sainteté de Dieu" (SM 3)

Chontales, Nicaragua - A la veille de la fête de Saint-Louis de Montfort, le Frère Oscar Cardenas a organisé une réunion de nos collaborateurs laïcs-consacrés pour une soirée de prière et de réflexion.

Le 25 Avril, la première rencontre a eu lieu à la paroisse de St. Jacques l'Apôtre à Santo Tomas. Elle a été suivie d'un autre rassemblement à notre paroisse de Marie, Reine des Cœurs à Gateada. Les deux paroisses ont tenu ces réunions dans une atmosphère de paix et de prière. Ce fut l'occasion pour elles de réfléchir sur ce que signifie vivre la consécration chaque jour et aussi faire les derniers préparatifs pour la célébration de la fête du Père de Montfort du 28 Avril.

Beaucoup de personnes consacrées sont venues et ont pu renouveler leurs promesses baptismales devant des symboles qui leur rappelaient leur attachement à Jésus et à l'Église. Les trois confrères montfortains du Nicaragua ont accompagné ces célébrations : Pères Alonso Lazo et Harry Flores, et le Frère Oscar Cardenas.

Nous espérons continuer à partager notre spiritualité avec des personnes qui veulent travailler en vue du Royaume, et, en même temps, accompagner celles qui ont déjà prononcé leur «oui» à Dieu.

Prions tous pour chaque confrère en vue de cette mission que le Seigneur a confiée à la Congrégation au Nicaragua.

- Fr. Alonso A. Lazo, SMM